

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

¿Han seguido los altos cargos del Gobierno, especialmente el Presidente del Gobierno y la Ministra de Defensa, todas las directrices establecidas en los protocolos de seguridad para el uso de teléfonos móviles?

Madrid, 03 de mayo de 2022

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL